



## KAPITEL 14.

Am nächsten Sonntag ging es

über zwei Kanonen.

Über dem Rathaus tor hängte der Stadtgärtner

vor Begeisterung.

Alle Häuser waren mit Lauben

- riefen die Leute.

Im Laufe des Vormittags fanden sich

und Fahnen geschmückt.

Die starke schwedische

einen mächtigen Fichtenkranz auf.

Der General verfügte

auf die Zehenspitzen  
und reckten die Hälse.

Die Leute stellten sich

darauf, dass die Rathausglocke die  
Mittagsstunde schlägt.

«Einfach fabelhaft!»

immer neue und neue Gäste ein.

Die Zuschauer jubelten

in Eulenbergs hoch her.

Niemand achtete

Reiterei wurde von den Mitgliedern des  
Eulenberger Fahrklubs gestellt.